

統合校1期生便り No.13

(能代商業高校編)



平成24年10月10日発行

能代市立能代商業高等学校

誠実・剛毅

のしろ産業フェア～のしろじまん市2012～ 1期生84名参加！！

平成24年9月1日(土)、2日(日)、のしろ産業フェア～のしろじまん市2012～が能代市総合体育館で開催された。今年度は、ふるさと教育、キャリア教育の一環として統合校1期生84名が参加し各事業所等での就業体験を行った。生徒は能代商業高校ブースをはじめ、JAあきた白神、能代商工会議所、秋田白神森林組合、銀河連邦物産販売、アパレル産業協議会等のブースで、販売や運営に携わった。また司会や会場など裏方の仕事も体験した。



秋田県の観光を考える講座 開催！

平成24年9月13日(木)、20日(木)に「秋田の観光を考える講座」を総合的な学習の時間で実施した。講座ではノースアジア大学観光学科4年生安藤郁美さんが八峰町の観光について、同学科3年生齋藤裕紀さんが五城目町の観光について調査研究した内容を発表。その後、本校生徒から活発な意見が相次ぎ、大いに盛り上がり、充実した時間を過ごすことができた。秋田の観光を考えるとても良い機会であった。



統合校1期生も大活躍！！ 2C堂々総合3位

平成24年10月2日(火)～4日(木)の3日間で球技大会が開催された。統合校の1期生である2年生も大活躍。男子野球では2年B組が優勝、女子ソフトボールでも強豪の3年生を押さえて2年C組が優勝を飾った。なお、2年C組は総合でも3位に入賞。統合校1期生の活躍がきらりと光る大会であった。

